

LEUTE HEUTE



Die drei Schilay-Geschwister und Fabienne Held sind die besten Schachspieler an der Grundschule Velburg.

Foto: Gabler

Schüler zeigten am Schachbrett ihr Können

VELBURG. An der Volksschule Velburg wird nicht nur in Pflichtfächern unterrichtet, man spielt auch Schach. Und das nicht schlecht, wie Schulleiter Anton Lang jüngst feststellte, als Schachlehrer André Schilay die Ergebnisse vom Bayerischen Schach-Grundschul-Cup verkündete. „Die erfolgreiche Mannschaft der Volksschule Velburg belegte wie im Vorjahr den zweiten Platz von 25 Mannschaften in der Gesamtwertung“, sagte Schilay. Obwohl man nach sieben hart umkämpften

Runden punkt und brettpunktgleich mit den ersten der Grundschule Windach das Turnier beendete, wurden diese zum Sieger nach Buchholzsumme ernannt. Das trübte aber nicht die Freude der teilnehmenden Schüler Lorenz Schilay und seinen Schwestern Eva und Maria aus Oberweickenhof. Die vierte Schachspielerin war Fabienne Held. Schulleiter Lang stellte fest, dass man darüber nachdenke, eine Schulschach-AG für die offenen Ganztagesschule anzubieten. (pvg)